

BTT – FEDERADA La Barranca.

Domingo 1 de octubre de 2023



Llegó el día de la ruta federada que me tocó coordinar y la verdad es que fuimos un grupo numeroso, mezcla de compañeros ya conocidos y algunas caras nuevas. Inicialmente comenzamos con una previsión de 20 plazas que rápidamente tuvimos que ampliar a 30 por la gran convocatoria de participantes que estaba habiendo. El buen tiempo con altas temperaturas, atípico de estas fechas, posiblemente ayudó, o el ágape final y la entrega de una camiseta a cada participante era suficientemente atractivo para adherirse a la actividad.

Resaltar que tanto el punto de quedada como la hora fueron un tanto complicado de acertar, ya que tuvimos que improvisar el punto de encuentro del grupo según nos íbamos acercando al aparcamiento de La Barranca, ya siendo difícil aparcar, algunos optamos por alternativas de aparcamiento antes de llegar (pueblo de Navacerrada). Se juntaron dos factores en nuestra contra, una carrera de correr prevista este día en el mismo lugar y la hora de la actividad fijada más tarde de lo habitual para estas rutas, con el fin de reducir el tiempo de espera con el ágape previsto por el club a las 5 pm, la guinda de la ruta federada que tiene lugar una vez al año.

Comenzamos la ruta en el punto de aparcamiento de la gran mayoría de asistentes, de camino al **aparcamiento de La Barranca**, donde tras pasar lista, comenzamos ruta para recoger de camino a algunos compañeros que

nos esperan más abajo, próximos al pueblo de Navacerrada. Al llegar a un cruce nada más pasar una cancela con las rejillas del suelo típicas para evitar el paso de ganado, nos aguardan los compañeros que faltaban del grupo. Ya estando todos, procedemos a comenzar la ruta no sin antes hacernos una foto de grupo para que quede constancia de la ilusión de pedalear con la que todos hemos acudido todos los presentes a esta convocatoria.

Foto 2. Km 1.6, a las 10:44.

La ruta comienza descendiendo por caminos muy divertidos y algo técnicos, donde no podemos perder de vista en ningún momento el terreno para evitar caernos, ya que algunas bajadas tienen regueros muy rotos por las lluvias recientes.



Al poco de empezar hubo una caída que afortunadamente se quedó en un susto, sólo hubo heridas externas. Poco después, la ruta cruza la carretera y va pasando por los pueblos de la zona. Tras pasar una puerta metálica llegamos, en poco menos de 1 hora, al primer pueblo **Becerril de La Sierra** que atravesamos con cuidado y lo más juntos posible para no entorpecer el tráfico e ir de forma más segura. Algunos aprovechan para reponer agua en el pueblo.

Seguimos ruta y nos agrupamos en un lugar con sombra donde algunos picotean algo y aprovechan para hidratarse y charlar con los compañeros.

Seguimos camino al siguiente pueblo, **Alpedrete de la Sierra** donde hicimos una parada para reponer fuerzas antes de la subida, e hidratarnos y

refrescarnos de agua en la fuente para sofocar el calor de la pedalada y de los cerca de 30 grados que ya estábamos afrontando.

Antes de llegar a **Los Molinos**, el grupo se ha desperdigado un poco, y algunos paramos en un parque con fuente para hidratarnos de nuevo. Continuamos ruta y cuando llegamos a **Cercedilla**, nos reagrupamos para ver quién finalmente hace la ruta larga y la corta. Inicialmente el grupo de la ruta larga era el más numeroso, pero en la práctica debido a la hora y al calor que apretaba, la ruta corta la hizo finalmente el grupo más numeroso volviendo al punto de partida, no sin antes, parar a tomar algo en Cercedilla.



A partir de Cercedilla empieza lo bueno para la ruta larga, que bien recuerdo del año anterior, subida larga, técnica en algunos tramos y más suaves en otros, llegando a **1.427 m de altitud máxima** en el km 37,9 sobre las 15:41. Vamos bastante agrupados y paramos a medio camino para comer algo, yo al menos lo necesitaba. Los últimos kms nuestro compañero Roberto que conoce bien la zona, nos sugiera una alternativa para mantener el nivel de altura hasta La Barranca y fue un camino rápido, más llano y muy bonito.

En poco más de 6h llegamos a final de ruta (48kms, 946m desnivel) justo para el ágape con lo cual no tuvimos que esperar mucho. Aquí nos encontramos con los compañeros que hicieron la ruta corta y disfrutamos aún de buen tiempo.

Muchas gracias a todos los asistentes por participar en esta ruta y que espero que hayáis disfrutado mucho. ¡Hasta la próxima!

En el siguiente enlace podéis descargaros las fotos de la jornada:

<https://photos.app.goo.gl/kjU47xcNcD5JzXz16>

Coordinadora: Elena Llorente